

Bertemu Menpora, PP Pemuda Muhammadiyah Beri Gagasan Tentang Kepemudaan dan Keolahragaan

Kamis, 13-06-2019

MUHAMMADIYAH.ID, JAKARTA?Silaturahmi ke Graha Pemuda Kantor Kementerian Pemuda dan Olah raga (Kemenpora), Senayan, Jakarta. Pimpinan Pusat Pemuda Muhammadiyah (PP PM) mendapat apresiasi dan dukungan dari Imam Nahrawi atas gagasan di bidang kepemudaan dalam menyikapi pentingnya peran pemuda di era global.

Gagasan yang diusung oleh PP PM dan disampaikan kepada Menpora, Imam Nahrawi mendapat apresiasi. Pasalnya, gagasan tersebut menempatkan peran penting pemuda dalam mengawal arus serbuan budaya luar dan meneguhkan jati diri bangsa dengan menyemarakkan budaya lokal, serta melakukann counter atas pemikiran yang mampu mendistabilkan semangat ukhuwah kebangsaan dan keumatan.

"Apa yang menjadi gagasan Pemuda Muhammadiyah sebagaimana yang disampaikan Ketum sangat bagus dan kita dukung. Perlu dipertukarkan pemuda ke daerah-daerah." Ungkapnya pada keterangan pers yang diterima tim Muhammadiyah.id pada (13/6).

Selanjutnya adalah gagasan terkait dengan peran pemuda dalam sektor olah raga, khususnya dalam pembibitan atlet-atlet olah raga. Dengan menghidupkan kompetisi-kompetisi reguler, seperti Liga Sepak Bola Hizbul Wathan (HW).

"Liga HW keren, kita dukung untuk dihidupkan kembali. Dengan fasilitas olahraga Muhammadiyah yang cukup memadaisemoga menjadi contoh organisasi-organisasi yang lain, apalagi kalau segera menyesuaikan dengan teknologi Video Assisten Refere (VAR)," Terang Menpora.

Sementara, Sunanto, Ketua PP PM mengatakan bahwa, peran pemuda dalam penjangingan bibit unggul diajang olahraga masih minim. Pria yang akrab disapa Cak Nanto menganggap, pemuda bisa mengambil peran melalui kolaborasi gagasan dan keahlian sebagai langkah untuk mengembangkan potensi-potensi yang ada.

"Kolaborasi gagasan dan keahlian menjadi hal penting yang kami ingin kembangkan, seperti bagaimana menjadi organisasi kepemudaan meskipun tidak besar. Namun mampu turut serta melahirkan bibit-bibit dibidang olahraga." Ucap Cak Nanto

Acara yang dilaksanakan pada, Rabu (12/6) ini dihadiri Asrorun Niam Sholeh (Deputi Pengembangan Pemuda), Raden Isnanta (Deputi Pembudayaan Olahraga), Arifin Majid (Asdep Peningkatan Wawasan Pemuda), Bayu Rahardian (Asdep Penegelolaan Pembinaan Sentra dan SKO), Teguh Rahajo (Asdep Olahraga Rekreasi), dan perwakilan dari PP PM, Zulfikar A Tawalla (Sekjen), Razikin, Dedi Irawan, Syam, Gusman Fahrizal, Bob Febrian, Yudhi, David Krisna Alka, dan Ihsan Jauhari.